



令和2年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第15号  
令和2年7月17日(金)  
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## お世話になりました～授業参観・救命講習会・懇談会～

昨日は、お忙しいところ、授業参観、救命講習会、懇談会に参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、全学級とも道徳の授業を見ていただきました。道徳の授業が教科化されて3年目となります。子どもたちが自分自身の生き方をじっくり考える時間を大切にしたいという思いから、保護者の皆様にも授業参観で見ていただきました。子どもたちが真剣に考える様子、自分の考えを伝えたり友達の話の聞いたりする様子を見ていただくことができたのではないかと思います。「豊かで思いやりのある子」の育成のために、これからも道徳教育を推進していきます。

救命講習会では、消防署の方を講師にお迎えし、AEDの使い方などを教えていただきました。毎年参加していただいている方も多いと思います。もちろん使用する機会がないことが一番よいのですが、繰り返し練習することで、万が一そのような場面に出会った時にも躊躇なく使うことができるようになったのではないかと思います。今年度も夏休みにプール開放が行われます。各家庭1回ずつのご協力をよろしくお願いいたします。

全体会・学級懇談会では、1学期の学習・生活の様子や夏休みの過ごし方についてお話させていただきました。今年度は夏休みが短縮されたので、あと2週間、1学期が続きます。学習面・生活面ともに1学期のまとめをしっかり行って夏休みを迎えることができるようにしたいと思います。



## オリンピックメダリストがやってきた～中村真衣さんの水泳教室～

13日(月)シドニーオリンピック水泳種目で銀・銅メダルを獲得された中村真衣さんが来校され、水泳教室を行ってくださいました。今までの経験によるお話や、水泳指導から元気をたくさんいただきました。中村さんから「挑戦すること」「笑顔でいること」「あいさつをすること」の大切さなどについて教えていただいた子どもたちです。一人一人ツーショットで写真を撮っていただいたり、メダルをかけさせていただいたりと、楽しい時間をありがとうございました。また、このような機会を企画していただいた公民館の皆様には感謝申し上げます。



## ～外国語の学習がんばっています～

委員会活動で行っている朝の放送を聞いていて、いつも「すごいなあ」と思うことがあります。子どもたちが「Good morning everyone. Today is a ～day. Have a nice day.」と流ちょうな英語であいさつをするのです。また、ALTのライアン先生と、英語であいさつしているところもよく見かけます。子どもたちが英語を聞いたり話したりすることに臆することなく挑戦し、新たな力を獲得していく吸収力は、すごいものがあります。今年度は、5・6年生は外国語科として70時間、3・4年生は外国語活動として35時間、1・2年生は外国語に親しむ時間として10時間程度、主に英語に触れる時間があります。先日、講師を招いて先生たちが外国語の授業の進め方について学ぶ機会がありました。小学校段階では、外国語に慣れ親しんだり基礎的な技能を身に付けたりすることを目標としていて、中学校段階へと円滑な接続ができるように努めていきます。